

➤ **Pfalzwanderung: Wachenheimer Täler-Tour zum Oppauer Haus (IK Wandern) am 30.06. (10.30 Uhr)**

An diesem herrlichen Sommertag trafen sich **23 HARMONIE-Wanderfreunde** in **Wachenheim** zu einer Wanderung im Pfälzer Wald. Da uns die Wegstecke bis zu unserer Mittagseinkehr überwiegend durch den Wald führte, war die große Hitze für uns erträglich. Das Speiseangebot im „**Oppauer Haus**“ war sehr vielseitig und gut.

Der Rückweg führte uns über die **Wachtenburg**. Hier, auf der „Terrasse der Pfalz“, genossen wir den Abschluss.

Es war ein rundum gelungener, aber durch die große Hitze, ein anstrengender Tag. Als wir wieder gegen 18 Uhr in der Rheinebene ankamen, zeigte das Thermometer noch 32°C. Ich sprach unseren HARMONIE-Wanderfreunden meine volle Anerkennung für diese Leistung aus.

Herzlich bedankt sich die Harmonie-Gesellschaft für die gute Organisation und hervorragende Durchführung dieser Wanderung bei unserem Wander Organisator Wolfgang Kempf und seinen tapferen Enkeln Shannon und Alistair. Sie gaben den Weg vor und der Opa war nur im hinteren Wanderfeld zu finden.